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1、 令和 4年度にはどんなことが決まったの ?

新しい学校『上石津学園』の開校に向け、本年度 7月 からスタートした上石津小中学校5校 PTA会長会兼

統合委員会。本年度は、合わせて3回開催しました。この統合委員会では、大きく『 PTA組織』『 PTA会計』

『制服や学用品』の3点について検討を進め、それぞれの『素案』を決定していきました。主な決定事項は、

以下のようです。
【PTA組織に関わること】
○ 現上石津中学校のPTA組織を基に、以下のような組織を素案として決定。

O PTA会 費は、一家庭年間6, 000円 とする。

現在各校のPTA会費から一人当たりで一定額を持ち寄り、開校当初の運営費として活用する。

【制服、学用品に関わること】

〇 制服は、ジェンダーレスに対応した「上衣をブレザー (紺 )、 下衣をスラックスかスカー ト (灰色)で選択」

を導入 (細かな仕様については、対象の児童 。生徒・保護者に連絡をします。)

。現行の学生服・セーラー服の着用も可。
・仕様にあつたものであれば、市販の店舗で購入 したもので可。
。現在、制服会社に仕様書をお渡 しし、協力の可否を検討いただいている。

○ 学用品の大まかなラインを決定。

鞄、靴、体操服、名札、帽子等について、校則と合わせながら最終決定をおこなう予定。

2、 今後、どんな検討を行うの ?

令和 4年度の 5校 PTA会 長会兼統合委員会での検討は、次回第 4回の会をもって、ひとまずの区切 りとなり

ます。第 4回では、次年度の会長及び統合委員の方にもお集まりいただき、本年度の検討事項や今後の方向につ

いての引き継ぎを行 う予定でおります。来年度の検討事項としては、以下のような内容を考えております。

① PTA組織。会計について
開校後のPTA行事、役員の選出方法など、より具体的、詳細に検討をしていく。

② 登校について(バス停までの登校を含む)

バス停の正式決定を受け、主にバス停までの登校方法の決定、必要に応じた登校班の編制等を進める。

③ 校則について
学用品の検討 と関わらせながら、現在案として出されている校則に関する意見交流を行 う。 ・

開校後の学校運営、PTA運 営がスムーズに進められるよう、本年度検討を行った『素案』から、より具体的
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